



## Actualidad universitaria

# La Usal garantiza todos sus empleos gracias a un presupuesto "expansivo"

La administración le rebaja su aportación y el centro lo compensa con sus remanentes

D. B. P.  
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el anteproyecto de presupuesto de 2013. Éste aún deberá superar el filtro del Consejo Social y de la Junta de Castilla y León.

El rector de la Usal, Daniel Hernández, y el vicerrector de Economía y Gestión, Ricardo López, fueron los encargados de presentar los datos principales del anteproyecto. El presupuesto del ejercicio 2013 asciende a 207,2 millones de euros, un 1,77% más que el de 2012. En números redondos, 3,6 millones más. Se trata de un incremento "moderado" en palabras del rector, y "muy valorable" porque "coexiste con una reducción de transferencias corrientes superior a los nueve millones de euros". En otras palabras, las administraciones entregarán nueve millones de euros menos a la Usal para su presupuesto.

Con estos mimbres, la Usal ha elaborado un anteproyecto "prudentemente expansivo" gracias a dos vías de ingreso. La primera, el incremento de las tasas, que pese a las protestas que generó aportará "menos" de lo esperado; y el segundo un remanente de 7,3 millones de los ejercicios de 2010 y 2011 y, como adelantó el vicerrector, también de la liquidación de 2012. Esos fondos se destinarán al capítulo de gastos y "minimizarán" el recorte de los nueve millones de euros. Según el rector la Usal ha conseguido una "importante solvencia económica" a lo largo de los últimos años.

El vicerrector explicó que la institución académica ha fijado varios criterios para la distribución de sus fondos.



El vicerrector de Economía y Gestión, el rector de la Usal y la secretaria general, Ana Cuevas.

ALMEIDA

### Más fondos para proyectos de investigación y aprobación de los nuevos números clausus

■ Además del mantenimiento de la plantilla la Usal ha seguido otros criterios a la hora de elaborar el anteproyecto de presupuesto. Uno es "dar cobertura presupuestaria a dos programas propios de investigación de la Usal" (300.000 euros para proyectos que haya recibido una evaluación positiva y se hayan quedado fuera de las ayudas del Ministerio; y 16 becas propias de la Usal para

investigación cofinanciadas por el Banco Santander). También se destinarán 500.000 euros a la reforma de bibliotecas.

■ La reunión del Consejo de Gobierno también dio su visto bueno a otros puntos de interés de la actualidad universitaria. Así, se aprobó la propuesta de números clausus en varios títulos de grado. Derecho y Ciencias Políticas

pierden 15 plazas cada una, que se destinarán a la doble titulación en Derecho y Ciencias Políticas (30 plazas en total). Sucede lo mismo con Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía e Ingeniería Civil, que pierden 7 y 8 plazas respectivamente en favor de la doble titulación. Ingeniería Informática, impartida en la Facultad de Ciencias, también perderá 15 plazas.

En primer lugar está "el mantenimiento de la plantilla de PDI y PAS", a la que se destinará el grueso del presupuesto. La Junta aporta 120,4 millones para el capítulo 1 de los presupuestos (gastos de personal). El resto hasta los 126 millones de la masa salarial de la plantilla de la Usal saldrá *del bolsillo* del

centro. Otras universidades, afirmó el vicerrector, no han podido asumir estos recortes y han tenido que aprobar ERE para sus plantillas.

En el resto de criterios destaca sobre todo un incremento del 150% en las ayudas destinadas a becas. "Todas las partidas de becas" se verán beneficiadas.

Además se creará un "fondo de solidaridad" dotado con 110.000 euros para atender posibles situaciones de exclusión del sistema universitario de aquellos alumnos que no hayan recibido beca. En total la Usal destinará 451.000 euros a sus programas propios de ayudas al estudio. ■